



74^{ème} JTIC

6 - 7 NOVEMBRE 2024


ESPACE ENCAN
LA ROCHELLE



ARIA
CONSTRUCTEUR

Matériel pour la Boulangerie
Artisanale, Industrielle et Agroalimentaire

 ZA Beausoleil - Rue Gutenberg
44116 VIELLEVIGNE

 +33 (0)2.40.26.58.85

 contact@aria-constructeur.fr

 www.aria-constructeur.com

 FRANCE / FRANCE

 **Antoine LEMERLE**
Direction générale

Florent MENARD
Direction commerciale

ARIA CONSTRUCTEUR

**FABRICANT D'ÉLEVATEURS ET ENFOURNEURS POUR LES
FOURS DE BOULANGERIE. SOLUTIONS DE STOCKAGE,
TRANSFERT ET PESAGE DE POUDRE ALIMENTAIRE.**

Aria Constructeur est une entreprise française, qui conçoit et commercialise du matériel dédié au secteur de la boulangerie -pâtisserie artisanale, industrielle et de l'agroalimentaire.

L'activité principale est la fabrication d'élevateurs et enfourneurs manuels et motorisés adaptables à tous types de fours de boulangerie.

Elle propose et conçoit des systèmes complets pour des besoins de stockage, transfert et pesage de poudres alimentaires (farine, sucre, semoule de blé) avec entre autres l'installation de silo à farine, station Big Bag et station de dosage.

**MANUFACTURER OF ELEVATORS AND LOADERS FOR
BAKERY OVENS. SOLUTIONS FOR FOOD POWDER STORAGE,
TRANSFER AND WEIGHING.**

Aria Constructeur is a French company that manufactures and supplies equipment for the bakery-pastry, industrial and food-processing sectors.

Its main activity is the manufacture of manual and motorized elevators and loaders, adaptable to all types of bakery ovens.

We design and supply complete systems for the storage, transfer and weighing of food powders (flour, sugar, wheat semolina), including the installation of flour silos, Big Bag stations and dosing stations.

